
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einem  liest man nach, was man wissen wi�.

Das Lexikon kann ein Buch sein oder viele .

Ein Lexikon kann aber auch eine Internetseite sein wie

das Klexikon oder die .

Im Lexikon stehen Sachen, die für viele Menschen wichtig sind.

„Lexikon“ bedeutet so viel wie „ “.

Die Mehrzahl von Lexikon heißt Lexika.

Viele Lexika sind nach dem  geordnet.

Also erst Wörter mit A am Anfang, dann mit B und so weiter.

Manche sind aber auch nach  sortiert.

Zum Beispiel zuerst a�e Länder in Afrika, dann die in Amerika und so weiter.

Im  muss man sie nicht mehr unbedingt ordnen.

Man sucht einfach ein Wort und bekommt einen Text

und ein  dazu.

Quellenangabe: Artikel: Lexikon (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Lexikon&amp;oldid=24773


